



BUILDING COMMUNITIES BRIDGING CONTINENTS

WEEKLY BULLETIN

四つのテスト

- I. 真実かどうか
- II. みんなに公平か
- III. 好意と友情を深めるか
- IV. みんなのためになるかどうか

□会長／望月 威男

□副会長／柳瀬 英雄

□幹事／久保田 美弘

□副幹事／曾根田 充

例会日：毎週月曜日 18:00～19:00

例会場：静岡グランドホテル中島屋

事務所：静岡市葵区伝馬町9-3 / TEL 054-254-5611

2010-2011年度RI会長 レイ・クリンギンスミス 「地域を育み、大陸をつなぐ」

平成22年9月13日(月)

No.982
第1054回 例会

ホームページ
アクセス数
2010.9.14
09860
2010.9.7
09805

ゲスト

日本平RC
野上 智徳 様

♪ 本日のロータリーソング：「我等の生業」 ●ソングリーダー：高橋 義孝 会員

望月威男会長の時間



今回は9月に入り2回目の例会になる。9月は何かと問題が起きる月でもある。テレビや新聞でも問題になっているのは、2001年9月11日のニューヨークの多発テロ事件から丸9年になった事と、2008年9月15日のリーマンブラザーズの経営破綻から2年が経った事だ。共にアメリカで起こった大事件だ。世界中を驚かせ、又大きな影響をおよぼしたのは皆様御存知の通りである。私もニューヨークへ行った事があり、マンハッタンのビルの高さに驚いた。平均の高さが50階建位とガイドさんの話を覚えているのと、古いビルは70年も80年も前に建った事にも驚いた。

私は石屋なので、石材を沢山使用している事にまず感心したし、石の彫刻品もいくつか記憶に残っている。その中でも、日本人の作家「流政之」先生の作品がアメリカでは認められている事。大きな劇場の前だったと思うが、大きな彫刻が立っていた。形は、三味線のバチの様な形に見えた。

その流先生が静岡県の要請で富士山プロジェクトの1つで、静岡へ2004年から数回来られる様になり、2005年に私と話す機会があり、ニューヨークのお話を聞きした。ニューヨークでは沢山仕事をされたが、最大の作品は、世界貿易センタービルのすぐ前に作った100トン近くの石材を使用した作品だそうです。2001年の事件後、他の場所へ運んだとの事。世界が平和になる様に作ったのに残念だと話しておられた。その後、2006年6月には先生の作品「EERA像」が静岡県長泉町にある癌センターへ、患者さんへの心が少しでも”癒される”為にと先生の好意で寄贈された。その時、先生の監督のもと、県の石材組合の皆さんの奉仕で工事をした事を思い出しました。流先生は今年87歳になられて、今も元気で創作活動をしておられます。

幹事報告 久保田 美弘 幹事

1. 地区大会申し込みの件
(11/14グランドホテル浜松にて)
出席義務者にはFAXしますので、今週中に返信を願います。

誕生日／金丸会員、宮崎会員



スマイル報告 上條 康則 会員

■会員からのスマイル／6名 総額／12,000円

宮崎会員・金丸会員

.....誕生日のお祝い、ありがとうございました。

望月威男会員....今日は会計の件で皆様にご協力をお願い致します。

上條会員....結婚記念日のお花ありがとうございました。

高橋会員....先週は、誕生日のお祝いありがとうございました。
毎年このお祝いがあって、誕生日を思い出すことがつづいてます。

杉山寛会員....皆さんのポケットに静岡ガスの「クッキングスタジオ」の案内を入れさせていただきました。

「シニアのための男の料理教室」等の企画があります。是非トライして下さい。

静岡中央ロータリークラブ週報

クラブ会報委員会／吉川 正宏・金丸 智昭・田島 潤一・長嶋 明彦・南條 恒有紀・寺尾 和則

ホームページ <http://www15.ocn.ne.jp/~scrc2620/> メールアドレス scrc2620@leaf.ocn.ne.jp